

14

設問		回答人数
1	議会(議員)との意見交換会は有意義でしたか。	
	有意義だった	9
	どちらとも言えない	5
	有意義ではなかった	0
	回答なし	0
2	今後も議会(議員)と意見交換する機会があればいいと思いますか。	
	思う	13
	どちらとも言えない	1
	思わない	0
	回答なし	0
3 複数回答可	このたびの「市民との意見交換会」を何で知りましたか？	
	議会HP	2
	議会公式X	3
	加西市公式LINE	3
	加西市ライフナビ	1
	隣保回覧	1
	議員	4
	友人知人	4
	その他	2
	その他内訳（PTA、学校）	)
4 その他（自由意見）		
<ul style="list-style-type: none"> <li>・現在の加西市に対して大きな不満はありません。今後変わっていく中で加西の良いところ（地域コミュニティ）が失われていかないか心配です。</li> <li>・住みやすい町にして欲しい。安全安心、道路整備、ショッピング施設の充実、飲食店の充実、医療の充実。</li> <li>・加西市についていろいろな意見を言える場所があることは大切だと思います。また、しっかり考 える場でもあるのでこれからも交換会をしてください。</li> <li>・もっと多くの意見を聞けるようにしてほしい。時間をもう少しとってみては。</li> <li>・介護支援専門員条項を取り入れいただきたい。科学的個別ケアプランはあるが、ジェネラルケア プラン会議が構築されていない。加西病院の怠慢。加西市全体の病院等も包括すべき。</li> <li>・意見交換は、もう少しテーマを複数用意しても良かったと思う。意見交換の発表したテーマがど う活かされているのか分かる機会があれば良い。</li> <li>・市民の会話の時間を増やすべき。</li> <li>・議員の意見をもっと伝えてほしい。</li> <li>・意見交換会になっていない。</li> <li>・意見交換の時間が少ない。</li> <li>・学校の統廃合について、進め方が強引のように思います。一校でも小規模特任校のようなものを 残し、市内のどこからでも通えるようにすれば、大規模校に合わないなどの児童、生徒も通いやす</li> </ul>		

令和7年10月 議会報告「市民との意見交換会」アンケート集計

いように思います。生徒の人数などの問題もありますが、まずは、子供ファースト。子供のためを思って進めてほしいです。そうすれば少しは、不登校児童のためにもなり、少子化の歯止めになるかと思います。ひいては、加西市的人口増になるかと思います。

・場所がオープンスペースなので、参加者以外から参加していることが見えるので、参加が難しくなる。